



Opera CJNG en 84% de territorio de Jalisco

BENITO JIMÉNEZ

Con el apoyo de autoridades locales, el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) opera en el 84 por ciento del estado, es decir en 105 de los 125 municipios jaliscienses, reconoce la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Un informe, que forma parte de los documentos hackeados por el grupo Guacamaya, indica que el apoyo de policías estatales y municipales ya derivó en una nueva pugna por la Zona Metropolitana de Guadalajara y se asoma otra por Puerto Vallarta.

Apenas el viernes fue ejecutado en Guadalajara Salvador Llamas Urbina, consejero nacional de Morena y funcio-

nario de Puerto Vallarta.

“La infraestructura del área metropolitana, así como la colusión de autoridades, han permitido a Nemesio Rubén Oseguera Cervantes, ‘El Mencho’ y/o ‘El Señor de los Gallos’, realizar impunemente actividades de lavado de dinero, a través de los hermanos González Valencia, ‘Los Cuinis’, y de su ahijado Gonzalo Mendoza Gaytán, ‘El Sapo’, integrante relevante del CJNG”, indica el reporte.

No obstante, refiere que el Cártel de Sinaloa opera también en varios municipios de la entidad bajo el mando de los hermanos Mario y Ramón González Martínez.

PÁGINA 6



Urge Monreal a revisar estrategia de seguridad de la 4T

'Crimen de Llamas no es un caso más'

Pide senador evitar especulaciones sobre nexos de morenista

CLAUDIA SALAZAR

La ejecución de Salvador Llamas Urbina, consejero de Morena y funcionario municipal en Puerto Vallarta, es un nuevo acontecimiento que obliga a revisar la estrategia de seguridad del Gobierno, consideró el coordinador de los senadores de ese partido, Ricardo Monreal.

"Los hechos suscitados en Guadalajara nos hacen pensar y establecer que es urgente revisar la estrategia de seguridad pública que se aplica en el País.

"No se puede dejar pasar o pensarse que sea sólo un hecho más, porque al sumar los últimos acontecimientos, nos hacen obligatoriamente pensar en la necesidad de revisar la estrategia de seguridad pública, sin que se quiera sacar u obtener beneficios políticos y actuar partidariamente", declaró en entrevista.

*Ricardo Monreal,
senador*



/// Los hechos suscitados en Guadalajara nos hacen pensar y establecer que es urgente revisar la estrategia de seguridad pública que se aplica en el País".

*Jorge Álvarez Máynez,
diputado*



/// Es increíble, militantes y trolls de Morena utilizan el asesinato de Salvador Llamas para golpear. No solamente no les importa que así esté el País, omiten que la persona asesinada era dirigente de Morena".



Llamas Urbina fue asesinado el pasado viernes durante una reunión en un restaurante de Guadalajara.

Al respecto, Monreal indicó que este crimen y otros ocurridos en los últimos días en diferentes puntos del país demuestran que el crimen organizado ya no respeta límites.

Monreal expuso que los criminales están actuando cada vez con menos escrúpulos y recato, dado que la ejecución del morenista se dio a la luz del día y en un lugar público.

“Se necesita que con rapidez se frene esta ola, que cada vez es más abierta, cada vez es más directa, que cada vez es más frontal, no tienen escrúpulos ni recato alguno en la delincuencia organizada.

“Por la forma en que se actuó y la forma en que fue abierta la ejecución, dado que se conocían, según los primeros indicios, y había elementos de seguridad privadas de ellos, nos hacen pensar que en Jalisco y en todas partes, la delincuencia organizada está rebasando cualquier otro

escenario”, sostuvo el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

También mencionó que la posible vinculación de Llamas Urbina con el crimen organizado es algo que tiene que aclarar el Ministerio Público.

-¿Es un llamado de atención para Morena, sobre sus militantes y con quiénes se relacionan?, se le preguntó.

“Es un llamado de atención para todos, no es Morena el único que tiene este problema, lo hay en el PAN, del PRI, porque el crimen organizado tiene tentáculos por todos lados y mientras no se tenga una indagatoria y un resultado, no se puede responsabilizar a nadie, todos tienen derecho al principio de presunción de inocencia.

“No sabemos lo sucedido y si tenemos que saber qué pasó. Todos los partidos tienen que ser cuidadosos, pero no sólo Morena”, sostuvo.

Monreal mencionó que conoció a Llamas Urbina porque era de Zacatecas, por lo que lamentó su deceso.

REPROCHE

Ante las críticas que se desataron en contra del Gobernador emecista Enrique Alfaro por la balacera donde murió Llamas Urbina, el coordina-

dor de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, señaló que se usa políticamente el asesinato por parte de los seguidores de Morena.

“Es increíble, militantes y trolls de Morena utilizan el asesinato de Salvador Llamas en Jalisco para golpear. No solamente no les importa que así esté el País, –hoy balearon un mando policiaco en Zacatecas–, omiten que la persona asesinada era dirigente de Morena en Jalisco”, reclamó.

El coordinador señaló en particular al diputado de Jalisco, Hamlet García, quien criticó al Gobierno estatal.

“Un desastre la seguridad en Jalisco, pero Movimiento Ciudadano vota en contra de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad”, señaló el legislador de Morena en sus redes sociales.

Álvarez Máynez resaltó que Hamlet García tenía amistad cercana con Llamas Urbina y, en lugar de lamentar su muerte, dijo, ataca al Gobierno de Alfaro.

“Te fuiste a tomar decenas de veces fotos con Salvador Llamas, quién sabe qué cosas hayas avalado en Puerto Vallarta”, fustigó.

“¿En vez de un pésame prefieres hacer política electoral con su asesinato?”.